

CRITICAS DE CDS

Ehbolacorp

Título La Dulce Cara del Fuego (2009)

Sello Producciones Malditas

Banda valenciana que con este segundo trabajo, nos ha recordado el metal moderno de unos Zivil, aunque un punto más potente y con una voz más melódica, aunque cuando hay que desgarrarla o echar algún gutural, no hay problemas con eso.

Me ha fallado un poco el sonido, no es que sea maquetero ni nada de eso, pero para mi gusto le falta un puntito de calidad, y el resultado final debería sonar más envolvente, con una batería menos seca, por el estilo practicado.

Entre eso y la falta de recursos (muchos cambios, coros y melodías vocales siguen recordándonos a los ya desaparecidos compatriotas suyos Insania, y de eso hace ya mucho) hacen que no te enganche este cd de buenas a primeras, que a momentos te de la sensación de un metal de última generación, y otras que aún tiene demasiado equipaje de los 90.

De todas formas la intención está muy bien, y el resultado es notable, y entre el público más joven y amante de las nuevas tendencias va a cuajar sin problemas, el problema lo tendrán con los más exigentes que supongo que nunca estamos contentos y siempre queremos más.

Lluís

[< Volver al índice](#)